
 

第２回向東地域学校運営協議会 

８月２１日（金）に開催され，「第１学期の取組

状況」「学校運営協議会の在り方」等について協議

が行われました。 

小中学校からは，小中合同研修会，作業部会の取

組の様子や学校評価中間結果報告を行い，花咲公民

館長からコーディネーターとしての取組を説明し

ていただき，委員の皆様からご意見をいただきました。 

 

【各委員の皆様からのご意見】 

・向東中学校オープンスクールでは，生徒による運営

や小学校教職員の全員参加等が良かった。 

・学校評価表において，Ａ評価になっている項目は，

新たな方策・手段を検討していく必要がある。例え

ば，小学校の挨拶については，レベルをあげていく。

そのために，方策を付け加えていく。 

・今年度は，新型コロナウイルス感染症のため，様々

な行事ができなかったことは仕方がない。しかし，

来年度は，今まで通りの学校経営や方法ではなく，

授業や学校行事の工夫が必要となる。現状を踏まえて，どんなことができるのかと

いった工夫をしていくことが求められる。 

・変化が常態化する中で，学校としてどのように取組を進めていくのかが大切である。 

・小中連携教育コミュニティ・スクールになり３年目を迎えている。受刑者の逃亡・

豪雨による洪水・新型コロナウイルス感染症・猛暑による熱中症等，幾多の困難が

ある中でも，子供達を育てていこうとしている。地域の力の支えで，安心安全な学

校・綺麗な学校を築かれている。本運営協議会の役割は大きい。教育委員会も学校

の取組を支えてほしい。学校は授業が一番である。授業力の向上をめざして，引き

続き頑張ってほしい。 

 
学校と地域が協働し，子供達にとって何が最善策なのか，委

員の皆様からいただいたご意見等を参考にしながら，取組を進
めていきます。 

 
 

 

 

向東地域 
学校運営協議会 

 第３回運営協議会は，１１月１９日（木）を予定しています。
年度中間まとめ，今後の運営方針について報告し，ご意見をい
ただきます。 

コミュニティ・スクールだより 
向東小・中学校 小中連携教育 令和２年９月３０日 

 No.２ 

花咲公民館長から， 
コーディネーターとしての取組の説明 

第 2回向東地域学校運営協議会（8月 21日）砂田 勝彦会長からのご挨拶です 


